



Création d'une filiale au Portugal pour accélérer les développements technologiques

I.CERAM (Alternext Paris : ALICR), spécialiste des implants orthopédiques innovants et en biocéramique, annonce la création de sa filiale ICERAM PT au Portugal. La société ICERAM PT, filiale à 100% d'I.CERAM aura pour mission première le développement de partenariats scientifiques, technologiques et commerciaux sur l'ensemble du Portugal.

Implantée sur la technopole Iparque à Coimbra et disposant de locaux au sein de l'incubateur IPN, la société bénéficiera ainsi d'un environnement très favorable pour le développement de nouveaux produits. Coimbra est en effet la ville universitaire la plus ancienne du Portugal et dispose d'une des universités les plus anciennes d'Europe et des plus reconnues (réseau Utrecht et Groupe de Coimbre). Le centre de recherches CTCV (Centre Technologique pour les Céramiques et les Verres) et l'Institut Pedro Nunes (Institut spécialisé dans la mise au point et les tests de matériaux) sont implantés à Coimbra et des partenariats scientifiques sont envisagés pour les projets de la société.

Dans le cadre de cette création, Monsieur João Rijo vient d'être recruté pour prendre en charge le développement de la structure. Monsieur Rijo dispose d'une expérience de plus de 20 ans dans le développement et la commercialisation de produits médicaux à destination des chirurgiens : « Participer à la mise au point et au déploiement d'implants innovants céramiques au Portugal est pour moi un véritable challenge et je suis très fier d'être acteur de la réussite de cette aventure. »



« L'implantation au sein de la ville de Coimbra est l'aboutissement et la concrétisation de nombreux échanges avec des chirurgiens et spécialistes médicaux portugais » précise André Kerisit, PDG d'I.CERAM « Coimbra est l'un des centres de référence pour la formation des chirurgiens orthopédistes portugais. S'implanter sur le techno-parc de Coimbra nous permet de bénéficier d'un environnement scientifique et médical de pointe et d'être au cœur d'une dynamique de développement technologique et commerciale. Les premiers contacts pris avec les centres de chirurgie publics et privés, ont conforté notre conviction que le marché portugais est idéal pour la mise au point et la commercialisation de nos implants. »

**Toutes les informations sur www.iceram.fr
I.CERAM est éligible aux dispositifs
ISF - Loi TEPA, PEA et PEA – PME**

A propos d'I.CERAM :

Créée en 2005 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (10 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.CERAM est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 9001, ISO 13485 et bénéficie du marquage CE. Fort de 36 salariés et d'un outil de production à la pointe de la technologie, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel de développement. La société s'est introduite sur Alternext Euronext Paris le 19 décembre 2014. ISIN : FR0011511971 – ALICR

Contacts :



Relations investisseurs
Christophe Durivault
Tél : +33 (0)5 55 69 12 12
finances@iceram.fr



Communication financière
Solène Kennis
Tel : +33 (0)1 75 77 54 68
skennis@aelium.fr